



ITC-Mieter EXYTRON gewinnt GreenTec Award für Start-ups

Am 29. Mai wurde die EXYTRON GmbH mit feierlicher Gala und Prominenz in München für ihr emissionsfreies Energiespeicherverfahren mit dem Start-up Sonderpreis der GreenTec Awards ausgezeichnet.

Diese sog. „SmartEnergy Technology“ speichert die überschüssige Energie, die in Windkraft- und Solaranlagen entsteht und macht sie zu einem späteren Zeitpunkt nutzbar.

Das ITC gratuliert der EXYTRON GmbH zu diesem europaweit ausgeschriebenen Umwelt- und Wirtschaftspreis, der neben dem Preisgeld i.H.v. 10.000 Euro mit weiteren Sach- und Beratungsleistungen vonseiten der zahlreichen Partner der GreenTec Awards dotiert ist.



Der INNO AWARD 2016 geht an ...



Am 28. Juni 2016 wurde in Teterow der 4. INNO AWARD des VTMV e.V. verliehen. Ausgezeichnet wurden die folgenden innovativen Projekte:

- 1. Platz** **Hyperspektrale Kamera-Technologie**, Team: Diaspective Vision GmbH
- 2. Platz** **Systemwerkstoff auxetische Rautenfaltstruktur**, Team: Pietsch & Partner
- 3. Plätze** **NosoEx - Hygiene ist Leben**, Team: GWA Hygiene GmbH
Metall-3D-Druckverfahren, Team: AIM3D

Sonderpreis **Mobile Werkzeugmaschine** (Team: Picum MT)

Das ITC sagt „Herzlichen Glückwunsch!“ und wünscht den Preisträgern des INNO AWARD 2016 viel Erfolg für die Realisierung ihrer Projekte. **MEHR INFOS AUF www.inno-award.de**

FÜR MIETER

Firmen für Beruferalleye gesucht

Am 21. September 2016 findet wieder die jährliche Beruferalleye im Gewerbepark Bentwisch statt. An diesem Aktionstag kommen die Schüler der 9. Klasse der Regionalschule Rövershagen nach Bentwisch, um sich über ihre berufliche Zukunft zu informieren. Damit die Schüler sich ein realistisches Bild von den verschiedenen Ausbildungsberufen machen können, werden aktuell noch Firmen gesucht, die die Schüler an dem Tag besichtigen können. Bei Interesse und Fragen hilft Ihnen Frau Lorenz (lorenz@itc-bentwisch.de) gerne weiter.

Renovierungsarbeiten im ITC

In den nächsten 4 Wochen wird die Warenschleuse vor dem Lastenaufzug in Haus 1 umfassend renoviert. Dadurch wird der Lastenaufzug nur eingeschränkt nutzbar sein. Sollten unbedingte notwendige Transportarbeiten in diesem Zeitraum anstehen, bitte die Termine mit Frau Löschke abstimmen.

Umbauten bei EXYTRON und primec

Handwerker und Techniker sind aktuell wieder sehr präsent im ITC. Im Mietbereich der Fa. primec wird Platz geschaffen für die Montage von 2 weiteren CNC-Langdrehautomaten, die Ende Juli geliefert werden. Bei der Fa. EXYTRON ist der Aufbau der Versuchsanlage weitestgehend abgeschlossen; sie wird Anfang August in Betrieb gehen.

Hanse-Tour-Sonnenschein macht Halt in Bentwisch

Mit der Hanse Sail reist auch die Hanse-Tour-Sonnenschein zum 20. Mal für den guten Zweck durch unser Land. Zum Start der Jubiläumstour zugunsten krebs- und chronischkranker Kinder treffen sich die Radler sowie die Gemeinde Bentwisch am **10. August 2016 um 8.00 Uhr am Hanse Center**, wo die Spendenübergabe durch die Gemeinde, Unternehmen, Vereine und Privatpersonen stattfindet. Weitere Informationen zur Hanse-Tour-Sonnenschein und wie Sie schon durch eine kleine Spende per SMS eine **Kreuzfahrt auf der AIDA gewinnen** können, erfahren Sie unter www.hanse-tour-sonnenschein.de.

Alle Gewerbegrundstücke verkauft!

Am 28. April 2016 wurde das letzte freie Grundstück im Gewerbepark an die Spedition Riebe verkauft. Insgesamt wurden in den vergangenen 22 Jahren von der Innovations- und Trend GmbH im Auftrag der Gemeinde 552.738 m² Gewerbeflächen vermarktet. Dafür waren 94 Beurkundungen erforderlich. Die Gemeinde realisierte Verkaufserlöse in Höhe von etwa 15 Mio. Euro! Wegen der anhaltenden Nachfrage arbeitet die Gemeinde bereits an der Entwicklung eines zweiten Gewerbeparks östlich der Goorstorfer Straße.

Der Gründersommer 2016 in MV



Die Gründerszene in Mecklenburg-Vorpommern steckt voller Energie und kreativer Ideen. Das zeigt sich auch in diesem Sommer. Bereits am 25. Mai präsentierten 20 Gründer ihre Geschäftsideen auf dem Podium der **9. LeinenLos Gründermesse MV** in der OSPA Arena mit über 50 Ausstellern. Einem weit größeren Publikum stellten sich einige Gründer am 8. Juni bei **Pitch Award, Ideenhafen** und **12min.me** auf dem **MVpreneur Day 2016**. Neben hilfreichen Tipps und Infos zum Einstieg in die Selbstständigkeit ging es hier insbesondere um das Kontaktknüpfen. Denn diese gilt es bereits beim nächsten **Gründertreff** oder einem der anderen Netzwerkformate in unserer Region aufzufrischen und zu festigen.

Unternehmerpreis für kulturelles Engagement verliehen

Am 30. Juni wurde die **Druckerei Weidner GmbH als Kulturpatte der Hansestadt Rostock 2016** ausgezeichnet. Geehrt wurde das Unternehmen für seine langjährige Unterstützung der regionalen Kulturszene, wie z.B. des Rostocker Kunstvereins.

TERMINE & NÜTZLICHES

Ludwig-Bölkow-Technologiepreis MV Bis 12. September 2016 bewerben!

In Mecklenburg-Vorpommern werden wieder Projekte gesucht, denen der Technologietransfer von der Forschung in die Wirtschaft erfolgreich gelungen ist. Der Technologiepreis wird vom Land und den IHKs in MV ausgelobt und ist mit einem Preisgeld von insgesamt 10.000 Euro dotiert.

INFORMATIONEN & ANMELDEUNTERLAGEN

www.boelkowpreis.de

Gründer- und Unternehmertreff in MV

Seit ein paar Monaten finden sich regelmäßig Gründer und Unternehmer aus Mecklenburg-Vorpommern einmal monatlich zusammen. Die Ursache: Der Hanseatische Wirtschaftsstadtmisch hat sich mit dem Gründertreff MV zusammengeschlossen und möchte allen interessierten ein regionales Netzwerk mit der Möglichkeit zum Austausch bieten.

TERMIN Jeden 1. Dienstag im Monat, 19 Uhr

ORT PlanB, Doberaner Str. 147, Rostock

INFORMATIONEN IN DER FACEBOOK-GRUPPE

www.facebook.com/groups/gruendertreffmv

WIPANO:

Neues Technologieförderprogramm

„Wissens- und Technologietransfer durch Patente und Normen“ – kurz: WIPANO. So nennt sich das neue Förderprogramm, das es Forschern und Unternehmen einfacher machen soll, ihre Erfindungen auf den Markt zu bringen. Seit dem 1. Januar 2016 ist diese neue Förderrichtlinie des BMWi in Kraft. WIPANO soll insbesondere kleinen und mittleren Unternehmen (KMU) dabei helfen, die Chancen für ihre Innovationen sowohl bundesweit als auch international zu verbessern. Bis zum Ende der Förderperiode am 31. 12. 2019 kann eine Patentförderung von bis zu 16.575 Euro und eine Normungsförderung von bis zu 200.000 Euro beantragt werden.

MEHR INFORMATIONEN BEIM BMWI

<http://www.bmwi.de/de/themen/technologie/rahmenbedingungen/patente.did=746982.html>

Weitere Informationen & Termine

www.itc-bentwisch.de oder

 www.facebook.com/ITC-Bentwisch

